



PDAM Tirtamarta Raih BUMD Award 2008

YOGYA (KR) - Dirut PDAM Tirtamarta Kota Yogyakarta, Dachron Saleh mendapat piagam penghargaan sebagai The Best CEO on Service Orientation BUMD and CEO BUMD Award 2008. Ada 4 PDAM yang masuk finalis, yaitu PDAM Surabaya, Palembang, Cilegon dan Yogyakarta. BUMD and CEO BUMD Award merupakan bentuk apresiasi dan penghargaan kepada BUMD-BUMD di seluruh Indonesia, yang telah berhasil meningkatkan kinerja dan kontribusinya bagi pembangunan di daerah maupun di tingkat nasional. Kegiatan ini digelar Badan Kerjasama BUMD Seluruh Indonesia dan majalah Business Review.

"Ada 600 BUMD yang ma-

suk kategori dan 30 BUMD yang masuk nominasi. Salah satu unggulan PDAM Tirtamarta adalah melayani pelanggan 24 jam dan mengembangkan air siap minum yang saat ini sudah terpasang di kantor PDAM Tirtamarta dan Taman Pintar," kata Dachron kepada wartawan, Senin (22/12).

Untuk menyiapkan pemasaran air siap minum, perlu persiapan matang, di antaranya adalah perpipaian yang steril atau tidak berkarat. Rencananya, air siap minum ini akan dipasarkan di kawasan bisnis, atau Tugu ke Selatan. Selain itu, semua reservoir kini sudah dilengkapi instalasi pengolahan air yang dibiayai oleh PDAM Tirtamar-

ta, sehingga air ke pelanggan tidak ada yang keruh.

"Dengan jumlah pelanggan yang mencapai 34.500 dengan kapasitas 600 liter/detik, tentu saja ketersediaan air baku harus dilakukan, sehingga kami membuat sumur dalam yang baru, juga untuk mengantisipasi debit air yang turun sampai 20 persen saat musim kemarau," tambahnya.

Soal setoran ke Pemkot Yogyakarta, Dachron mengatakan pada tahun 2008 ini, pihaknya menyetor Rp 1,5 miliar. Pada setoran tahun 2007, memang turun sedikit karena gempa pada 2006 lalu. Sedang untuk mengatasi kebocoran, kini bisa ditekan dibawah 30 persen, sekitar 27 sampai 28 persen. (Fia)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005